

Fecha 29.01.2026	Sección Campus Milenio	Página 5
---------------------	---------------------------	-------------

PERSPECTIVAS SOBRE LA EDUCACIÓN SUPERIOR

Necesario y fundamental, escuchar a las y los jóvenes

Redacción CAMPUS

Con el propósito de dialogar desde una perspectiva intergeneracional y horizontal, sobre el papel de las juventudes en la transformación de la educación superior, se llevó a cabo el Panel: "Juventudes y Acción Colectiva en la Educación Superior", en la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Al participar en este conversatorio con jóvenes universitarios, Luis González Placencia, secretario general Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior de la República Mexicana, (Anuies), dijo que es esta una extraordinaria oportunidad para establecer un debate serio de cómo aterrizamos los planteamiento de las y los jóvenes sobre la educación superior.

Asimismo, subrayó la importancia de recalcar cómo articulamos el derecho que tienen las y los estudiantes en las decisiones de las universidades.

Durante el evento, organizado por la SEP y la Unesco, el cual se llevó a cabo en el Salón Iberoamericano de la Secretaría de Educación Pública en el marco del Día Internacional de la Educación,

González Placencia resaltó que la espontaneidad que tienen los jóvenes para expresar cómo se sienten y qué es lo que quieren, marca la agenda de lo que se tiene qué hacer en las universidades para mantener un diálogo horizontal. "Los jóvenes tienen el derecho y la fuerza para hacerlo", indicó.

El titular de la Anuies sostuvo que las universidades presentan hoy una serie de condiciones que ayudan a que la relación de autoridades con las y los jóvenes sea más cercana y constructiva, para establecer un diálogo que permita entender la dinámica en los aprendizajes.

Ante los cambios mundiales, añadió, es necesario y fundamental mantener el diálogo; es decir, necesitamos escuchar a las y los jóvenes para saber qué piensan sobre los cambios que se presentan y se darán en temas que les interesan.

ESPONTANEIDAD.

DIALOGAR CON LA
JUVENTUD PERMITIRÁ
MEJORAR LAS DINÁMICA
DE SU APRENDIZAJE.



- Diálogo. Luis González Placencia participó en panel realizado en la SEP.



Página 1 de 1
\$ 87480.00
Tam: 243 cm²